
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 関一憲会長 
本日は、次年度鴨川ＲＣの会長さんと幹事さん 
がビジターとしてお見えになっております。 
会長さんは入会 3年目。幹事さんは入会 2年目 

ということで、若いコンビとなります。分区内の 
クラブの運営を学ぶということで、次年度に向け 
て動き始めております。とても素晴らしい姿勢だと思います。第五分区の

状況を少しお伝えいたします。千葉県統計課の資料によりますと、第五分

区に所属する全ての地域が高齢化率のトップ 10 に入っています。また。
日本ではこの 13 年間で約 42000 会員数が減少しております。我が 2790
地区ではこの 10年間で約 1100人の会員が減少しております。大会の理由
はいろいろありますが、ロータリー情報の不足、理解不足で入会 3年未満
の退会者が多いという事が言われていますが、次年度の鴨川さんの例をみ

ると、クラブとしての対応次第で、入会歴の浅い会員の可能性は引き出せ

るのだと思いました。この地区は高齢化率が高い、ということは言い換え

れば、知識や経験を持った人がたくさんいるということだと思います。今

こそ先輩方の貴重な知識と経験を生かし、バランスのとれたクラブを目指

すことが大切だと感じます。また、織田年度で会員減少が止まる歴史的な

年度になるかもしれません。最後まで会員増強もご協力お願い致します。

 
幹事報告 中村満幹事 
① ロータリー日本事務局より６月のロータリー 

レートは１ドル８２円の連絡がありました。 

②「ロータリー第 2790 地区チャリティ－パーティー」 

日時：６月２日／場所：ホテルザ・マンハッタン 

参加者は会長・幹事・地区委員の３名です。 

③３クラブ合同例会が鴨川にて５月２４日に開催(バスは午後５時 1０分

旧市民会館から出発)。５月２７日の例会は２４日の振替となります。 

④臨時総会開催の通知を５月１６日付けで会員皆様に郵送しました。 

 

委員会報告 
国際奉仕 村石愛二 委員長 

勝浦がスポンサーをしていた交換学生のフィリップ・ 

モトラム君から、日本に来るとメールを戴きました。 

７月７日に勝浦に来て、できれば８日（金）の例会に 

出席し、９日に東京に移動という予定のようですので、 

できるだけたくさんの人数で、歓迎していただければ、 

と思います。ご協力おねがいいたします。 
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■５月 20 日（金）のプログラム 
・ 西川佳璋 会員卓話 

 

・ 5/24（火）千倉・鴨川３クラブ 

   合同例会及び車中臨時理事会 

 

■本日（６／３）のプログラム 
・ 会員卓話 

 

■今後の例会プログラム予定 

・ 6/10（金）ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ・臨時総会 

・ 6/17（金）各委員長 1年を省みて 

・ 6/24（金）6/29 家族会に変更 

・ 6/29（水）家族会 

     《東急ハーベスト勝浦》 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロータリー情報 牧野利美 委員長 

今日、例会後にロータリー情報委員会 

を行います。第２７９０地区のガバナ 

ーから、今変えようとしている定款を 

5 月 15 日に次年度ガバナー補佐の釜田 

さんが受け取り、17 日に私が戴きまし 

た。前からいただいている手続きに加えて、それをメイン

にして、定款をいじってみました。大きく変わるところは 

のちのちお伝えしますが、まず四大奉仕が五大奉仕になり

ます。勝浦ＲＣでは新世代育成は一部入っておりますの

で、そんなに問題はないかと思われます。今後また変わり 

次第、皆さんにご報告しますので、宜しくお願い致します。 

 

Ｖisitor 紹介とご挨拶  
鴨川ＲＣ 次年度会長 佐藤信也氏 

次年度の会長を拝命しております佐藤と申します。 

入会３年目の若輩者でございますが、 

自分なりに解釈した上で、いかに貢献 

できるのか？という思いがあります。 

手引きや、PETS でいただいた資料で 

勉強させていただいておりますが、 

各クラブ様でどういった例会をされて 

いるのか、体験しておく必要があるのではないかと思い、

少なくとも５分区のクラブ様にはお邪魔させていただく

つもりでおります。今後皆様にはご迷惑をおかけすること

もあろうかと思いますが、どうか長い目で温かくご指導く

ださいますようお願い申し上げます。 

鴨川ＲＣ 次年度幹事 羽鳥鋭一氏 

入会２年目の幹事ですので、ご迷惑をおかけするかと思い

ますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

今日お持ちした『てるぼう』の話を．． 

私も観光に携わる商売をしておりまし 

て、今、鴨川の現状として、観光客の 

数も売上も２割～３割まで落ち込んで 

います。自分にできること？と考えた時 

お土産を作って売ることしかないな．．．と。復興のシンボ

ルを作りたいと思いつきまして、このてるてる坊主にその

思いを託しました。色は希望に満ちた黄色。今後、全国の

お土産物産の店頭にも並ぶと思いますので、宜しくお願い

します。車のキーとかに付けていただければ嬉しいです。 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  
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ニコニコＢＯＸ（齋藤麻美子 親睦委員） 
自主申告 村石愛二 君 

最近は新聞等に露出する機会が多くなり、変なこともで

きなくなりました。Internet でも『ポ 

ッポの丘』で検索いただきますと、30～ 

40 件ほどあります。ベイＦＭでもスポットのＣＭを入れ

ようと思っております。応援をお願い致します。 

 

自主申告 水野敬泰 君 

勝浦警察署の生活安全課から電話があり、 

「署長が感謝状をあげたいと言っている」 

と言うので、何かと思いましたら、茂原法人会の勝浦支

部で青色パトロールがメインなんですが、個人としても 

毎朝、回転灯を回して一定時間パトロールをしているの

で、それをたまたまジョギングしていた安全課長が見て、 

それ以来挨拶をするようになり、今回の表彰となりまし

た。私一人ではなくて防犯パトロールの大多喜で２つの

団体、勝浦で６つの団体が受けました。PR になりますが、 

青色パトロールは、別の組織を作らなければならないの

ですが、もし希望する方があれば、茂原法人会で、いす

み郡市内～長生～茂原まで大丈夫ですので、講習を受け

て、ぜひ奮って参加いただければと思います。 

 

自主申告 古川範男 君 

経済学の言葉に『合成の誤謬』という 

のがあります。たとえば、大震災これは 

とても心の痛む災害です。したがって、 

被災地の方を思って皆が遠慮して贅沢 

を控えようとする。しかし、これを皆がやればどうなる

か？日本経済にとって大変な問題になってしまいます。

消費は減るし、住宅の建設も、工場の生産も落ちる、す

るとめぐり巡って一人一人の所得が落ちる。ますます悪

循環が起きて日本経済がどん底に落ちます。一人一人の

行動として適切かもしれないのだけれど、それを合成し

ていくと、とんでもない誤りになるよ、これを合成の誤

謬（ごびゅう）と言うんですね。合成の誤謬を起こさな

いためには、早く日常生活に戻して、住宅を建て、大い

に飲み、食べて、買ったほうがいいんですね。そうすれ

ば、所得も増えて被災地の再建も順調に進むようになる。 

その点をご理解いただいて、大いに消費してください。 

 



 
会員卓話：西川佳璋 君 
４月８日に久しぶりに例会に出席され、臓器移植を受け

られたことをお話された西川会員から、本日あらため

て、手術について伺いました。 

昨年１月１７日、同年７月１７日の臓器移植法が変わっ

たニュースを新聞で目にした奥様が、自ら臓器提供を申

し出たそうです。同意できずにいた西川会員に奥様は、

『私の腎臓をひとつあげるから、健康な体に戻ってくだ

さい』とその決意の固さ言葉にして示したそうです。本

当に愛情の深さを感じました。 

担当医だった塩田病院の医師の紹介で、東京女子医大 

で受診した際、その症例の多さに安心して決心。東京

女子医大では何度も奥様に『脅迫されたのではないで

すね』と確認されたそうです。診断や検査で１０ヶ月

が経過し、12 月９日に移植手術。手術後は順調に回
復し２週間後に退院できると思っていたその日、腎臓

から膀胱までの管がつまってしまう、という症状が起

きたため、再手術。結局４０日間の入院。その後も、

クレアチ二ン（※腎機能の評価に利用される物質）の値

が高くなってしまい、３回の入退院を繰返したそうです

 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

 

 

５/２４（火）３クラブ合同例会 
・・鴨川館にて（出席率１００％） 

★ 17：10に出発したバスの中で臨時理事会開催 
★  
★  
 
 
★合同例会では各クラブの会長、ご臨席くださった 
佐野ガバナー補佐のご挨拶のあと懇親会。美味しい食事 
を囲んで、明るいお喋りの声と笑い声が会場に溢れ、楽 
しい交流ができました。あっという間の 2時間でした。 
関一憲会長の挨拶 

合同例会を設営して下さった、鴨川ＲＣの皆様ありがとうございます。本年は鴨川さんも千倉さんも周年行事の

年で、震災もあり大変だったと思いますが、今ここで私たちが顔を合わせ、このような場に参加できることはとて

も幸せだと思います。皆さまは地域そして、業界のリーダーです。リーダーはとても強い

影響力を持っています。皆さまが元気でいることで、会社も地域も元気になると思います。

今日本に本当に必要なものは、「夢」と「希望」ではないでしょうか？私も何ができるの

か考え、皆様と共に元気になれるようにそして、未来に夢と希望を与えられるように？ 
襟には夢がかなう「夢バッジ」そしてネクタイはミッキーマウスをしてきました。（この

くらいのことしができないので・・）本日は皆様と素敵な時間を過ごしたいと思います。

出席報告 ５／20（金）出席委員会（関祐介委員長） 

会員 出席 MU 欠席 出席率

40 名 24 名 8 名 8 名 80.0% 

欠席：浅野玄航・内田秀実・高橋奈緒美・高山裕紹 
林重利・前田安彦・吉野裕子・渡辺保 

腎臓移植の手術を決心されてからの数ヶ月間、奥様と

お二人、心身ともに大変だったろうと思いまが、そん

なことを微塵も感じさせないほど、西川会員は卓話中

も終始にこやかで、とてもお元気な様子でした。 

腎臓を提供された奥様は、虫垂炎の手術とかわらな

いほどの軽さで、数日後すぐにお元気になられたそう

です。それを伺って、 

さらにうれしく思いました。 

西川会員！奥様が望まれた 

ように健康にお体を取り戻 

せて本当に良かったですね。 

西川会員ご夫妻のますます 

の健康と愛情に乾杯！！ 

 

 


